

Le ministre cubain des Affaires étrangères reçoit une délégation de congressistes étasuniens



La Havane, 19 février (RHC).- Le ministre des affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, s'est entretenu à La Havane avec une délégation de membres de la Chambre des Représentants des États-Unis conduite par Nancy Pelosi, leader de la minorité démocrate.

Au cours de l'entretien, ils ont abordé des thèmes d'intérêt sur le contexte actuel des liens entre nos deux pays, y compris le rétablissement des relations diplomatiques, l'ouverture d'Ambassades, ainsi que le débat au Congrès sur la levée du blocus contre Cuba.

On a appris également que la deuxième série de conversations entre des représentants de nos deux pays aura lieu le 27 février à Washington.



Radio Habana Cuba